

Date : 06/03/2019
Ref: 158/2019

التاريخ: 2019/03/06
إشارتنا: 2019/ 158

السادة/ شركة بورصة الكويت المحترمين

M.S./ Boursa Kuwait

تحية طيبة وبعد،،،

Dear Sirs,

In accordance with the provisions of Chapter 4 of Module 10 of the resolution No. 72 of 2015, regarding the issuance of the executive bylaw of law No. 7 of 2010 (CMA Incorporation Law) regarding the disclosure of material information and announcement mechanism thereto, kindly find attached the material information disclosure form related to the announcement of the appointment of the Chief Corporate Banking Officer at Burgan Bank.

عملاً بأحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر من القرار رقم 72 لسنة 2015 بشأن إصدار اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 (قانون إنشاء هيئة أسواق المال) والمتعلقة بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها، تجدون مرفقاً نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية والمتعلقة بالإعلان عن تعيين رئيس مدراء الخدمات المصرفية للشركات لدى بنك برقان.

Best regards,

ونفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،


خالد الزومان
Khalid Al-Zouman
رئيس المدراء الماليين للمجموعة
Group Chief Financial Officer



نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

	2019/03/ 06	التاريخ
	بنك برقان (ش.م.ك.ع)	أسم الشركة المدرجة
	تم تعيين السيد/ فاضل محمود غلوم عبدالله لوظيفة "رئيس مدراء الخدمات المصرفية للشركات لدى بنك برقان بعد الحصول على موافقة بنك الكويت المركزي.	المعلومة الجوهرية
	لا يوجد	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

خالد الزومان
رئيس المدراء الماليين للمجموعة

